
 

 

 

 

 

 

 先日のフリー参観には、お忙しい中子どもたちの活動を多数参観いただき、ありがとうございました。

12 月から延期していた 2 年生・3 年生の持久走記録会やすくすくの会（学校保健委員会）、子どもの

未来を語る会や校内作品展と盛りだくさんの 3日間でした。保護者の皆さまの積極的なご参加いただい

たこと、感謝申し上げます。参観され、お気づきの点がございましたら、Home&Schoolから案内させ

ていただいたアンケートへの記入や担任、学校に連絡していただきますようお願いします。 

 残り 2か月とはなりましたが、子どもたちの更なる成長に向けて取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 12月に実施した持久走記録会でしたが、2年生、3年生は体調不良者

が多かったため、延期となっていました。17日（水）風もなく、穏やか

な天候の下、保護者の皆さまにも多数応援いただき実施することができ

ました。 

 三学期早々の体育の時間に走っているときには、北風に押し戻される

ような天候の中で練習していました。子どもたちは、互いの学年に声をか

けながら応援する姿も見られ、練習以上にいい走りをすることができまし

た。練習時の記録を上回った人も多く、最後までしっかりと走り切ること

ができました。 

 子どもたちのがんばりは、友達からの応援や保護者の皆さまからの励ま

しが大きかったと思います。各学年が走り終わるごとに子どもたちのがん

ばりをたたえる保護者の皆さまの大きな拍手があり、子どもたちも「がん

ばった、やりきった」という思いをもてた持久走記録会だったと思います。 

 寒い中、子どもたちに温かい声援を送っていただき、ありがとうござい

ました。 

 

 

 四日市市教育委員会では、「夢と志をもち、未来を創るよっかいちの子ど

も」を育成するという理念の下小学校から中学校までの「新教育プログラム」を実施しています。その

中の柱の一つとして「英語によるコミュニケーション力」が掲げ

られています。高学年の英語の学習であすなろう鉄道の紹介をし

ました。5，6年生の各クラスから日永駅や泊駅、周辺のカヨーや

イオンタウン、南中学校などを英語で紹介しました。17日（水）、

19 日（金）の 2 日間あすなろう鉄道四日市駅構内で他の小学校

とともに紹介されていました。英語を活用することでグローバル

な人材になっていってくれることを期待しています。 
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 毎年 1 月のフリー参観の際に校内作品展を体育館で行っていました。今年

度は、授業参観に教室に来ていただいた時に見ていただけるように新年試筆

の作品を各教室廊下に、図工の作品を 4 階特別教室とその廊下、会議室に展

示しました。 

 図工の作品では、一人一人工夫して作品を作った様子がよくわかりました。

昇降口前には、作品展で飾れなかった三泗小中美術展への出品作品と三泗小中

書写展に学校代表として展示していた作品を掲示しました。 

 子どもたちの作品を見ていただき、子どもたちの作品に込めた思いを聞いて

いただくとともにがんばりを認めていただく機会にしていただければと思いま

す。 

 

 

 18日（木）5限、学校薬剤師の山下先生をお迎えしてすくすくの会を開催し

ました。   

 最初に保健委員会から手洗いについての実験結果から分かったことを説明し

てもらいました。「6つのポーズで 30秒の石鹸での手洗い、ハンカチで拭くこ

と」を守っていってほしいと思います。 

 山下先生からは、手洗いとうがいの重要性について話をしていただきました。

二学期末には学級閉鎖、学年閉鎖が相次いだので、手洗い、うがいをして病気や

感染症を予防して三学期は、毎日元気に登校してほしいと思います。 

 

 

18日（木）6限、「子どもの未来を語る会」をテーマは「メディアとの付き合

い方」というテーマで 5，6年生の子どもたちといっしょに保護者の皆さまも参

加していただきました。講師として四日市市こども未来部山崎先生にお越しいただき、メディアの危険

性についてお話をいただきました。「スマホは親の名義で買っているので、親が管理する。」という言葉

が印象に残りました。本校でもスマホ保有率が高まっていて、家庭でのインターネットや動画視聴の時

間が長く、学習時間や読書時間が短くなっている傾向があります。また学習意欲もアンケートでは昨年

度よりも減少していて、学力とも大いに関係しています。スマホの時間を 1時間で我慢できる人は学力

の低下はあまり見られず、ルールを決めて守らせることが重要だと改めて知らされました。 

本日の話を聞いていただくことで、学校と家庭が連携して子どもたちの安全を守ること、また健全な

成長に繋げていくことが大切だと実感しました。今後も継続して保護者の皆さまといっしょにメディア

について考える機会を設けていきたいと考えています。 

すくすくの会や子どもの未来を語る会に

ご参加いただいた保護者の皆さま、いっしょ

に子どもたちの健康について考える機会が

持てたことに感謝申し上げます。お忙しい中

でのご参加、ありがとうございました。 
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